



**Bayerische LandesArbeitsgemeinschaft
Zahngesundheits e.V. (LAGZ)**

Für Rückfragen:
LAGZ, Fallstraße 34, 81369 München
Tel. (089) 723 39 81
Fax (089) 723 57 01
E-Mail LAGZ-Bayern@t-online.de
www.LAGZ.de

Presse-Information

25. Februar 2007

Zahnlöwen aus Paunzhausen im Zirkus

Sie bastelten die schönsten Löwenkostüme

Weil sie die schönsten Löwenkostüme gebastelt hatten, durften 22 Kinder der Klasse 3c der Volksschule Schweitenkirchen-Paunzhausen zusammen mit ihren Lehrkräften nach München in den Zirkus Krone fahren. Damit belohnte die Bayerische Landesarbeitsgemeinschaft für Zahngesundheits e.V. (LAGZ), ein Zusammenschluss von Zahnärzten und gesetzlichen Krankenkassen in Bayern, die Schülerinnen und Schüler für ihren farbenfrohen und phantasiereichen Beitrag zum Gelingen des letztjährigen Tages der Zahngesundheits in Pfaffenhofen.

„Die Kinder haben sich schon am Tag der Zahngesundheits riesig über ihren Sieg gefreut und fiebern seither dem von der LAGZ gestifteten Zirkusbesuch entgegen. So macht Zahngesundheits Spaß!“, freute sich Klassenlehrerin Ursula Hiefner.

In der LAGZ engagieren sich seit 1983 über 3.300 freiberufliche Zahnärztinnen und Zahnärzte zum Erhalt und zur Verbesserung der Zahngesundheits der bayerischen Kindergarten- und Schulkinder und setzen damit den gesetzlichen Auftrag des Staates zur zahnärztlichen Gruppenprophylaxe um. Die Maßnahmen der LAGZ werden zum größten Teil von den gesetzlichen Krankenkassen finanziert. Der Haushaltsplan sieht derzeit über drei Millionen Euro vor. Die LAGZ wird auch von der Bayerischen Staatsregierung, den Trägerorganisationen der Kindergärten sowie von den Schulbehörden unterstützt, ebenso von fördernden Mitgliedern.

Alljährlich zum 25. September rückt der „Tag der Zahngesundheits“ das Motto "Gesund beginnt im Mund" bundesweit in den Blickpunkt des öffentlichen Interesses. Er wurde 1991 von den wichtigsten Organisationen aus dem Bereich Zahnmedizin, Mundgesundheits und Krankenkassen

als gemeinsame Aktion initiiert.

Bildunterschrift

Die Vorfreude ist ihnen anzusehen: Fröhlich präsentierten sich die Kinder der Klasse 3c mit dem Zahnlöwen „Dentulus“ vor dem Zirkus Krone in München. Begleitet wurden sie von den Lehrkräften Ursula Hiefner, Marie-Luise Fuchs und Anette Wagner sowie von zahlreichen engagierten Eltern und Geschwistern.